

en question, et seront reçues au bureau du greffier de la Cité jusqu'à mercredi, le 15 mars courant, à midi.

—M. le président informe la Commission que M. Geo. Janin, surintendant de l'Aqueduc, fera rapport à une prochaine séance au sujet de la suggestion faite par la compagnie du Pacifique Canadien, à l'effet de faire installer une borne-fontaine à l'extrémité nord des remises débarcadères, situées au marché* à bestiaux de l'Est.

Résolu: Que le secrétaire soit autorisé à communiquer avec M. David Seath, secrétaire de la Commission du Havre, et lui demander de bien vouloir fixer le jour qui viendra à ladite Commission, pour recevoir les membres de la sous-commission des Marchés, autorisée à conférer avec ladite commission du Havre, au sujet de la construction d'un hangar sur les quais.

—Le surintendant fait rapport et recommande que soient remplacés les ferrements soutenant les chaînes destinées à attacher les bestiaux dans les enclos du nouveau marché à bestiaux de l'Est, lesquels sont en partie brisés et de force insuffisante.

Résolu: De référer cette question à M. L.-R. Montbriant, architecte, pour qu'il fasse rapport à la prochaine séance.

—*Résolu*: Que conformément à la résolution adoptée à la séance du 22 février dernier, M. Maxime Groulx, commis de la Pesée Hochelaga, ayant refusé de se conformer aux instructions données par le surintendant, lui enjoignant d'accepter la position de gardien et balayeur au marché Bonsecours, soit ce jour, suspendu de ses fonctions, jusqu'à nouvel ordre.

—Le surintendant fait rapport que, conformément à la résolution adoptée à la séance du 22 février dernier, il a donné instruction à M. A. Bissonnette, gardien et balayeur au marché Bonsecours, de remplacer temporairement M. Maxime Groulx comme commis de la Pesée Hochelaga.

Résolu: D'approuver l'action du surintendant.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL.

ASSEMBLEE SPECIALE DU 6 MARS

ORDRE DU JOUR

MOTION.

1. *Lavallée*.—Re répartition du coût des expropriations.

RAPPORT

2. *Incendies et Eclairage*.—Pour adjuger l'entreprise de la fourniture des casquettes d'été.

REGLEMENTS

3. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
4. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)

RAPPORT

5. *Hygiène et Statistiques*.—Recommandant que les plans de l'hôpital Alexandra soient approuvés.

REGLEMENTS

6. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements *re* Cie du Chemin de fer Terminal. (L. A. Lapointe.)
7. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles dans le parc Mont-Royal. (Nelson.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 *re* bibliothèque publique. (Chaussé.)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* explosifs. (Robertson.)
11. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 concernant le pain. (Chaussé.)

will be received at the City Clerk's office up to noon on Wednesday, the 15th of March instant.

—The chairman informed the Committee that Mr. Geo. Janin, superintendent of the Water Works, would report at the next meeting, anent the suggestion made by the C. P. R. for the placing of an hydrant at the northern extremity of the platform sheds, at the Eastern cattle market.

Resolved: That the secretary be authorized to communicate with Mr. David Seath, secretary of the Harbor Commission, and ask him to fix the day which would be convenient for said commission to meet the members of the Market sub-committee authorized to confer with said Harbor Commission, anent the erection of a shed on the wharves.

—The superintendent submitted a report recommending that the iron work sustaining the chains intended to fasten cattle in the enclosures at new Eastern cattle market, which are partly broken, be replaced.

Resolved: To refer said matter to Mr. L. R. Montbriant, architect, for report at next meeting.

—*Resolved*: That according to the resolution adopted at a meeting held on the 22nd of February last, Mr. Maxime Groulx, weighing clerk at the Hochelaga scale, having refused to comply with instructions given by the superintendent ordering him to accept said position of guardian and sweeper of Bonsecours market, that he be suspended till further orders.

—The superintendent submitted a report, that in conformity with a resolution adopted at the meeting held on the 22nd of February last, he had instructed Mr. A. Bissonnette, guardian and sweeper at Bonsecours market, to replace temporarily Mr. Maxime Groulx, as weighing clerk at the Hochelaga scale.

Resolved: That the superintendent's action be approved.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 6th OF MARCH.

ORDER OF THE DAY.

MOTION.

1. *Lavallée*.—Re apportionment of cost of expropriations.

REPORT.

2. *Fire and Light*.—To award contract for summer caps.

BY-LAWS.

3. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund. (Vallières.)

REPORT.

5. *Hygiene and Statistics*.—Recommending approval of plans of Alexandra Hospital.

BY-LAWS.

6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate automobiles in Mount-Royal Park. (Nelson.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 *re* Public Library. (Chaussé.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 *re* bread. (Chaussé.)